

dio a conocer en el Moderno. Es otra tendencia y de aliento, que en sus múltiples fases nos muestra la vida cruda a través de un tempranero revolucionario.

San Martín

Esta noche, a las 8.30 p. m. se efectuará en el Teatro San Martín la segunda conferencia de la serie organizada por la juventud en favor de la candidatura del doctor Saenz Peña para futuro presidente de la república.

Entrada libre.

Golocaciones gratis?

El título, como se vé, es algo sugerente, a buen seguro que si así no fuera, otra cosa hubiera sido, y no habríamos presentado la escena que tuvo lugar anteayer de mañana en las oficinas del diario el modernismo en acción & sea "La Argentina".

Serían las 10 a. m., hora en que más numerosas es la afluencia de pasantes en la calle Maipú, y también en sus salones, los gestores presentados de un gran establecimiento que tuvo por tema una menor de las oficinas de la Bolsa de Trabajo, instaurada como sabrán los lectores de La Protesta, en el diario "La Argentina". Nuestra misión de periodistas, nos indujo a indagar la verdad de lo ocurrido.

Pudimos comprobar la veracidad de lo que habíamos oido, es decir, que el desorden tuvo por causa que dicha Bolsa de Trabajo, no es tal, siendo si, según lo hemos comprobado, un alegro asunto de pañuelos, que las agencias de la prensa, como decíamos, el desorden se produjo a raíz de una reclamación que hicieron un joven empleado de comercio, el cual había abonado su peso y cuarteta como adveniente a la Bolsa de Trabajo, no siendo inscripto a ella, por lo cual no se quería atender.

El joven en cuestión insistió en su reclamación, y el público allí aglomerado hizo pública su protesta por lo que la empresa, desbordada en sus manipulaciones ilícitas, y por las reclamaciones que se hacían, más que los pedidos de trabajo, se vió obligada a desembolsar el importe reclamado.

Los comentaristas se hacen por si solos. Pero buscan ya hacer presente a los comentaristas y al público su pernicio, la explotación inicua de que son objeto los que crecen en la banca de estos mercaderes de la pluma & idean de las colocaciones gratis.

No existe tal "Bolsa"; los pedidos, según lo hemos comprobado, tienen de "La Prensa" y otros son "fácticos". Lo que en realidad existe es una vergonzosa y denigrante explotación rayana al conocido exponente del tío, que es hecha con todo el mismo.

"La Argentina" es el diario emprendido en su totalidad para negarla, no puede manifestarse al mundo que no puede sacar un peso de su banca, porque las otras dos son "fácticas".

Es posible. Esta gente se combate mutuamente, porque debe ser "profesional" el puesto.

Los franceses en África

PARÍS, 21.—Se ha recibido en el ministerio de las colonias un telegrama de la Agencia, anunciando que las fuerzas francesas que operan en el Sudán oriental, se han apoderado del capital del Omdurman, vasta región del África situada al este del lago Nilo, y cuyos habitantes se habían declarado en abierta hostilidad contra Francia.

Los franceses solo tuvieron en cuenta la fuerza y disciplinación de las tropas que los otros dejaron marchando sin rumbo.

Para ese utilizar sus instrumentos Dominadores y asesinos, los gobernadores solo saben invadir y matar con sus instrumentos.

La guerra en Marruecos

MADRID, 21.—Comienzan de nuevo las continuas al las combates entre marroquines y soldados españoles.

Ha habido otras bajas.

La prensa en general ataca al gobierno culpable y responsable del conflicto.

Peró el más culpable entre todos es el pueblo, que consiste en las personas, las cuales entre hombres y mujeres, matan, canibales devorando como bestias y no como humanos!

Alección a la tropa

MADRID, 21.—El rey Alfonso ha visto hoy varios cuartelos de esta capital con objeto de despedir a la tropas expedicionarias.

El rey pronunció alociones a los soldados exhortándolos a defender a la patria como siempre lo han hecho con heroísmo los soldados españoles.

La tropa ovacionó al monarca el cual repartió cigarrillos y dineros entre los soldados.

Peró el rey va a exponer su vida. A los soldados quieren comprarlos con un miserable cigarro.

Nº 9 que no haya quien lo agujere.

REPUBLICA ARGENTINA

La viruela

NUEVE DE JULIO, 21.—El jefe de sección de la dirección del salubrario pro La Protesta.

Un premio. Un paseo dormitorio valor 50 pesos.

2º premio. Un traje para hombre valor 50 pesos.

3º premio. Un vestido de señora valor 80 pesos.

4º premio. Media docena de sillas de Viena, valor 25 pesos.

5º premio. Un reloj Rostoff legítimo, valor 15 pesos.

6º premio. Un par de botines de hombre, valor 10 pesos.

7º premio. Un par de botines para señora, valor 10 pesos.

Los agraciados podrán optar entre los objetos o el valor asignado en mérito.

La administración de este diario ha algunos talonarios.

Precio del número 20 centavos.

Organización gremial

REUNIONES Y ANEXOS

Este socio

adscrito a la sección general extraordinaaria, el sábado 24 de las 7.30 de la noche, en el local Uruguay 115, para discutir una importante orden del día.

ANATOLE FRANCE

LA ISLA DE LOS PINGUINOS

(12)

Oprimidos entre los cardenes de lava—hizo observar el anciano—sus pies resultan más pequeños. Las arenas, de bastante grosor, aumentan la longitud de las piernas, dando elegancia a la figura.

Algunas veces se asalta el cañuelo, la pingüina dirigió al cofre abierto una mirada curiosa, y vislumbró lleno de gafas y adorno, dejó de llorar para sonreír.

El mojón, la testa los cabellitos rojos, gismondo, despues sobre la arena, y quedándose con un sombrero de lana.

La colo en las mafetas, briznas de arena y manzanilla, panesco de arena,

en viento y su brisa que se

pecho presentaba una arreglada, cravata y sus muñecos adquirían una certa madurez.

Resoluciones gremiales

El boicot a la cervecería Pissot

Reunido el comité de la Federación Local de albañiles y ponentes, el 20 del corriente en Avellaneda, fueron acordadas las siguientes deliberaciones:

Invitar al gremio en general a una asamblea para el domingo próximo.

Dadas las manifestaciones por parte de Pissot, se resolvió que se organizaran en Avellaneda, tales como han estallado, miles de pesos con el compromiso de levantar el boicot, neandertales 4 a 4 concertar a tales fines.

El texto, "Milongas clásicas", del mismo punto, no puede elegirnos que tanto. Tercio del ejemplar 0.20.

CONFERNCIAS

Gran conferencia científica pro edificación de folletos, patrocinada por el Gral. Gómez, que se llevará a cabo el 25 de la tarde, en el salón San Martín, Rodríguez 344, iniciándose a las 8 p. m. en la sala de conferencias.

Aertura del acto, Planas Carbón, "Emigración e Inmigración"; A. Zambroni, "La instrucción por la libertad"; Mauroso Herrero y Federico A. Gutiérrez temas de actualidad.

Entrada general 80 centavos.

RIFA

Laminadores de La Cantabria

Se desmayó continúan lidiando los obreros laminadores de La Cantabria, que como se sabe están en huelga desde hace varias semanas.

Los gerentes y capataces de dicho establecimiento, que se han negado a pagar el aumento de 10 pesos.

Los trabajadores han hecho lo que se podía.

De más está decir que esta patrulla les ha dado el resultado apetecido, pues son excesivos, por no decir ninguno, los carneros conseguidos con dicho procedimiento.

Telegramas

FRANCIA

Dimisión del gabinete

PARÍS, 21.—Ha presentado su dimisión el gabinete que tenía a Closson ministro de la Guerra.

La crisis ha sido provocada por M. Delmas, quien atacó a Clemenceau en la cámara, imputándole a los diputados no darle el voto de confianza.

El ministro de la Guerra, el cual ha renunciado.

Los comentaristas se hacen por si solos. Pero buscan ya hacer presente a los comentaristas y al público su pernicio, la explotación inicua de que son objeto los que crecen en la banca de estos mercaderes de la pluma & idean de las colocaciones gratis.

No existe tal "Bolsa"; los pedidos, según lo hemos comprobado, tienen de "La Prensa" y otros son "fácticos".

Lo que en realidad existe es una vergonzosa y denigrante explotación rayana al conocido exponente del tío, que es hecha con todo el mismo.

"La Argentina" es el diario emprendido en su totalidad para negarla, no puede manifestarse al mundo que no puede sacar un peso de su banca, porque las otras dos son "fácticas".

Es posible. Esta gente se combate mutuamente, porque debe ser "profesional" el puesto.

Los franceses en África

PARÍS, 21.—Se ha recibido en el ministerio de las colonias un telegrama de la Agencia, anunciando que las fuerzas francesas que operan en el Sudán oriental, se han apoderado del capital del Omdurman, vasta región del África situada al este del lago Nilo, y cuyos habitantes se habían declarado en abierta hostilidad contra Francia.

Los franceses solo tuvieron en cuenta la fuerza y disciplinación de las tropas que los otros dejaron marchando sin rumbo.

Para ese utilizar sus instrumentos Dominadores y asesinos, los gobernadores solo saben invadir y matar con sus instrumentos.

La guerra en Marruecos

MADRID, 21.—Comienzan de nuevo las continuas al las combates entre marroquines y soldados españoles.

Ha habido otras bajas.

La prensa en general ataca al gobierno culpable y responsable del conflicto.

Peró el más culpable entre todos es el pueblo, que consiste en las personas, las cuales entre hombres y mujeres, matan, canibales devorando como bestias y no como humanos!

Alección a la tropa

MADRID, 21.—El rey Alfonso ha visto hoy varios cuartelos de esta capital con objeto de despedir a la tropas expedicionarias.

El rey pronunció alociones a los soldados exhortándolos a defender a la patria como siempre lo han hecho con heroísmo los soldados españoles.

La tropa ovacionó al monarca el cual repartió cigarrillos y dineros entre los soldados.

Peró el rey va a exponer su vida. A los soldados quieren comprarlos con un miserable cigarro.

Nº 9 que no haya quien lo agujere.

REPUBLICA ARGENTINA

La viruela

NUEVE DE JULIO, 21.—El jefe de sección de la dirección del salubrario pro La Protesta.

Un premio. Un paseo dormitorio valor 50 pesos.

2º premio. Un traje para hombre valor 50 pesos.

3º premio. Un vestido de señora valor 80 pesos.

4º premio. Media docena de sillas de Viena, valor 25 pesos.

5º premio. Un reloj Rostoff legítimo, valor 15 pesos.

6º premio. Un par de botines de hombre, valor 10 pesos.

7º premio. Un par de botines para señora, valor 10 pesos.

Los agraciados podrán optar entre los objetos o el valor asignado en mérito.

La administración de este diario ha algunos talonarios.

Precio del número 20 centavos.

Organización gremial

REUNIONES Y ANEXOS

Este socio

adscrito a la sección general extraordinaaria, el sábado 24 de las 7.30 de la noche, en el local Uruguay 115, para discutir una importante orden del día.

ANATOLE FRANCE

LA ISLA DE LOS PINGUINOS

(12)

Oprimidos entre los cardenes de lava—hizo observar el anciano—sus pies resultan más pequeños. Las arenas, de bastante grosor, aumentan la longitud de las piernas, dando elegancia a la figura.

Algunas veces se asalta el cañuelo, la pingüina dirigió al cofre abierto una mirada curiosa, y vislumbró lleno de gafas y adorno, dejó de llorar para sonreír.

El mojón, la testa los cabellitos rojos, gismondo, despues sobre la arena, y quedándose con un sombrero de lana.

La colo en las mafetas, briznas de arena y manzanilla, panesco de arena,

en viento y su brisa que se

pecho presentaba una arreglada, cravata y sus muñecos adquirían una certa madurez.

Resoluciones gremiales

El boicot a la cervecería Pissot

Reunido el comité de la Federación Local de albañiles y ponentes, el 20 del corriente en Avellaneda, fueron acordadas las siguientes deliberaciones:

Invitar al gremio en general a una asamblea para el domingo próximo.

Dadas las manifestaciones por parte de Pissot, se resolvió que se organizaran en Avellaneda, tales como han estallado, miles de pesos con el compromiso de levantar el boicot, neandertales 4 a 4 concertar a tales fines.

El texto, "Milongas clásicas", del mismo punto, no puede elegirnos que tanto. Tercio del ejemplar 0.20.

CONFERNCIAS

Biblioteca Sociológica de LA PROTESTA

Atendida por la administración del diario

Libertad 837 - - 39. -- U. T. 2077 Juncal. -- Buenos Aires

En este departamento anexo al diario se harán en venta obras de ideología, ciencia y literatura y por todos los correos se recibirán de Europa las últimas novedades.

Los pedidos deben venir á nombre del administrador Manuel Magdaleno y acompañados de su importe, en caso contrario no serán atendidos.

Los gastos de franqueo serán por cuenta del comprador.

ULTIMAS NOVEDADES:

Gran éxito Almanaque de "La Protesta" \$ 0.50

Carjetas postales colección de La Protesta: —

Cabeza de actualidad-en colores-una 0.10; de 10 á 50 00.8

Crucificado 5 ctvs. Sin pan y sin trabajo - en colores - 10 centavos

Pida cualquier libro á precio mas bajo que cualquier librería

A. CABEZAS

OUYO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niñas, niños y bebés.

Proprietary de la América del Sur, lo que más conocemos y más vendemos en todo el mundo.

50 % de economía obtendrá
Vd. vistiéndose en nuestra CASA
ESPECIAL en ropas hechas, sobre medida para hombres, jóvenes & niños.

Sobretodo desde	\$ 12 a 60
Sacos sueltos "	9 a 25
Chalecos "	2 a 12
Trajes de saco desde "	15 a 55
Pantalones "	3.50 a 15
Trajes para niños desde 3.50 a 15	

"A la tienda de
Buenos Aires"
Sobre PERÚ-600—Unión Telefónica 1908 (Avenida)
J. Silva



Casa ROVEDA

CALLE DEFENSA 818

BUENOS AIRES

Casa especialista en Ropa Hecha
y artículos para Trabajadores

Nuestra ropa no se descose

LA PROTESTA

Diario de la mañana.— (Propaga las teorías anarquistas)

Redcción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

— Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual —

Todo suscriptor á este diario tiene derecho á designar una persona para que perciba de la administración tan pronto como fallezca el suscriptor que la haya designado, una suma igual á diez veces el importe de las suscripciones que hubiere pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por ejemplo: el suscriptor que llevase solo tres meses de suscripción en la época de su fallecimiento, dejará á la persona que hubiere designado, la suma de

TREINTA Y NUEVE PESOS

Si llevase un año, CIENTO CINCUENTA Y SEIS PESOS. Si cinco años
SETHCIENTOS OCHENTA pesos.

La administración no abonará en ningún caso más de UN MIL PESOS moneda nacional.

Para tener derecho á esta indemnización, es condición indispensable pagar la suscripción todos los meses, sin atraso. El tiempo para la entrega de esta prima, se cuenta desde el mes de Septiembre de 1908 para los actuales suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriban para los que lo hagan en lo sucesivo.

El que dejare de ser suscriptor al diario, pierde todo derecho á la entrega de la prima correspondiente, y si se volviera á suscribir, se contaría el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se contará solamente hasta la fecha en que falleciera el suscriptor aunque tuviera pagadas una ó mas mensualidades correspondientes á fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjere entre la persona señalada para cobrar la prima de un suscriptor fallecido y la administración del diario, será resuelta por el consejo administrativo sin que haya lugar á apelación alguna, por cuanto que la concesión de estas primas es un acto expeditivo y gratuito de la administración de LA PROTESTA.

No queremos oprimir ni ser oprimidos
Por eso somos anarquistas